



Ausblick vom Langesbühl



Langesbühl-Weg

6,2 km

**Steinbach - Neumühle -
Sommerhaid - Langesbühl - Steinbach**

Die kurzweilige Rundwanderung beginnt in Steinbach bei der Wandertafel (Ortsmitte/Feuerwehrhaus) und führt uns über den Burgring in westliche Richtung. Wir wandern durch die Flur, wo zu unserer Linken der Reiterhof und zu unserer Rechten die beiden Bauernhöfe von Großenreuth zu sehen sind. Wir folgen dem Weg abwärts bis zur Neumühle. Jetzt halten wir uns rechts und wandern in Richtung Sommerhaid. Hier bietet sich ein guter Ausblick ins Dürrenwaider Tal. Nach etwa einem Kilometer erreichen wir eine Wegespinne. Wir biegen hier rechts ab, wandern leicht bergan, um schon nach wenigen hundert Metern wieder die freie Flur zu erreichen. Nun wandern wir dem Aussichtspavillon auf dem Langesbühl entgegen. Hier angekommen, können wir eine herrliche Aussicht über den Frankenwald und Thüringer Wald genießen. Unser Rückweg führt leicht bergab, um dann nach 15 Minuten wieder den Ausgangspunkt in Steinbach zu erreichen.

